



دفتر مقام معظم رهبری
www.lekhat.ir

Rahbar: Makrifat, Tekad Kuat dan Keberanian Melahirkan Kebesaran dan Kekuatan - 24 /Nov/ 2013

Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Ayatollah al-Udzma Sayyid Ali Khamenei Ahad (24/11) dalam pertemuan dengan para perwira tinggi Angkatan Laut Tentara Republik Islam Iran menyebut keberadaan tenaga-tenaga handal yang memiliki kecerdasan, tekad kuat dan keberanian yang cukup sebagai bukti akan kekuatan dan kemajuan hakiki pemerintahan Islam, bangsa dan angkatan bersenjata Republik Islam Iran.

Beliau mengatakan, "Target utama yang mesti menjadi acuan Angkatan Laut adalah membentuk dan menyusun korps angkatan bersenjata yang layak bagi bangsa Iran dan cita-cita pemeritahan Islam."

Dalam pertemuan yang diselenggarakan menjelang hari Angkatan Laut Tentara Republik Islam Iran itu, Rahbar menyebut peringatan hari Angkatan Laut sebagai bentuk penghormatan kepada para personil korps angkatan bersenjata yang pemberani ini.

"Setelah kemenangan revolusi Islam, Angkatan Laut telah membukukan berbagai keberhasilan yang mengagumkan. Akan tetapi kemajuan perangkat keras saja tidak cukup untuk membuktikan kekuatan," tegas beliau.

Pemimpin Besar Revolusi Islam menyatakan bahwa keberadaan tenaga-tenaga handal yang bermakrifat, bertekad kuat dan pemberani adalah faktor yang membuat suatu bangsa dipandang kuat, beridentitas dan besar di mata adidaya.

"Syukur, saat ini Angkatan Laut memiliki strusktur sumber daya manusia yang bagus yang bertolak belakang dengan apa yang dimaukan dan diprogram oleh rezim yang lalu sebelum kemenangan revolusi Islam," kata beliau.

Ayatollah al-Udzma Khamenei menambahkan, "Dari sisi keilmuann dan peralatan militer, Angkatan Laut sudah mencapai tingkat yang baik dan dengan melihat percaturan politik di kawasan dan ancaman yang ada, Angkatan Laut memiliki wibawa politik dan militer yang istimewa."

Menyinggung kehadiran fisik Angkatan Laut Iran di perairan Oman dan perannya dalam membangun wibawa bangsa, beliau menegaskan, "Jika pemerintah ikut memberikan perhatian, maka Angkatan Laut bisa mencapai lompatan yang besar dalam meraih kemajuan di kawasan."

Di awal pertemuan, Laksamana Sayyari, Kepala Staf Angkatan Laut Tentara Republik Islam Iran dalam kata sambutannya menyampaikan selamat atas peringatan Hari Basij dan Hari Angkatan Laut seraya menyatakan pentingnya meningkatkan kemampuan Angkatan Laut yang bisa mengilhami bangsa-bangsa lain.